

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

JE PREND TOUJOURS TROP DE PLACE

Par **Québécoise** Posté le 19/07/2019 à 15h58

On est en vacance ,
J'étais sur le point de dormir , il m'a demandé d'aller me balader sur la rue passante , pleins de petits restau et jolie magasin , le soir c'est illuminer et beau.

On s'assoie a une terrasse , commande un drinks. Jusque la ca va .

Un serveur est venu nous proposer de gouter une entree gratuitement . J'ai repondu au serveur , pas pour moi merci . Il est parti avant que mon »tchum » est le temps de repondre.

Il m'a regarder facher et m'a dit : ferme ta gueule !
J'ai fais HEN , quoi? Et il me l'a redis , ferme ta gueule ! Tu prend trop de place , tu prend toujours toute la place ,tu prend ma place .

J'étais bouche bé....

Un autre serveur est venu offrir la meme entrer , j'ai rien dit ! Mon « tchum » en a pris . Le premier serveur est venu lui dire , hey ! Je te l'ai offert , tu n'en voulais pas

J'ai dis au serveur NON j'ai repondu que je n'en voulais pas . Pas lui, il n'a pas eu le temps de repondre et vous etes parti .

J'ai attendu que le serveur parte , de la table et je suis partie. J'ai quitter le restaurant sans dire aurevoir . Ca fait 2 jours que je ne parle pas .

Il dit que j'exagere

2 RÉPONSES

Marguerite67 - 30/07/2019 à 20h40

Bonjour Québécoise,

Mon compagnon est sorti un soir pour faire un tour soit disant.

Passé minuit pas de nouvelles et il ne répond pas au téléphone inquiète je pars en voiture pour le chercher.

Je le retrouve complètement ivre dans un bar.
Il.me demande pourquoi je suis venue je lui explique que j'étais inquiète et que là il n'est pas capable de rentrer en scooter.

Et là il me traite de salope et il me dit que c'est de ma faute s'il est au fond du trou et qu'il rate sa vie ...

Gros choc pour moi je suis partie.

Le lendemain il s'est excusé mais j'ai toujours ces mots en mémoire.

C'est dur de se prendre des reproches alors que l'on essaie d'être là. L'amour dans ce cas ne suffit plus à excuser.

Ils sont mal et donc parfois ils ont besoin de nous faire mal pour se sentir moi seuls.

Bon courage.

Québécoise - 15/08/2019 à 19h41

Les
Montagnes russes je connais bien 😊 on tiens bon !
